



# Massen strömen auf den Festplatz in Rudolstadt

**Rudolstadt.** Wer je zuvor daran gezweifelt hat, dass das Vogelschießen in diesem Jahr gut angenommen wird, ist seit Tagen eines Besseren belehrt: Seit der Eröffnung am 19. August strömen die Massen auf den Festplatz auf der Bleichwiese. Besucher kommen aus ganz Thüringen und darüber hinaus, um hier vergnügliche Stunden zwischen Karussells, Belustigungen und kulinarischen Entdeckungen zu erleben.

Heute Abend wird mit dem traditionellen Höhenfeuerwerk das Abschlusswochenende eingeleitet. Die endgültige Entscheidung für das Feuerwerk wurde erst kurzfristig getroffen. Angesichts der enormen Trockenheit werden extra Vorkehrungen getroffen. Besucher können das musikalisch untermalte Spektakel ab 22.15 Uhr erleben.